

Marie is back!

Geschrieben von: Georg
Mittwoch, 12. Juli 2017 um 08:40 Uhr

Das wir eine ausgesprochen gute Jugend im Bereich Wakeboard haben ist vielen bewusst. Doch wie gut die "*Young Guns*" wirklich unterwegs sind, das zeigt sich in so fetten Videos wie „Marie is back!“ mit Marie Grüneberg.



Hier treffen sich Style, fahrerisches Können und eine hochwertige Filmproduktion von Matteo Rüger und machen das Video zu einem besonderen Erlebnis, MEGA! Kaum zu glauben wie souverän sie in der Lausitz an der Winch und mit welcher spielerischen Leichtigkeit sie im Cablepark an verschiedensten Obstacles agiert. Das ist echt fett! Viel Spaß, ...

Wenn auch ihr Style und ein fettes Video habt, her damit. Lasst es nicht im Verborgenen schlummern, wir präsentieren es einer breiten Öffentlichkeit. Schickt uns einfach eine

Marie is back!

Geschrieben von: Georg
Mittwoch, 12. Juli 2017 um 08:40 Uhr

Mail an redaktion@the-gap-magazin.com

CU@The-Gap-Magazin.com

Text: GF Video: [Matteo Rüger](#)